



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

La destitución de Raúl Ochoa marca el inicio de la campaña electoral en el ICAM

<https://www.youtube.com/watch?v=u6zzdofoxHg>

El **Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM)** celebra el próximo mes de diciembre elecciones para elegir al nuevo decano o decana y a la Junta de Gobierno. A pesar de que aún quedan seis meses para la celebración de los comicios, ya se han producido los primeros movimientos y, con ellos, la primera polémica.

El abogado **Raúl Ochoa** ya ha confirmado que va a presentar su candidatura para dirigir la institución colegial y algunas fuentes consultadas apuntan a que **Juan Gonzalo Ospina**, también miembro de la actual Junta, [podría oficializar su candidatura en los próximos meses](#). Pero hasta ahora, Ochoa es la única persona que ha formalizado, al menos ante la opinión pública, su candidatura. Ochoa forma parte de la actual **Junta de Gobierno** como diputado octavo de la misma. Hasta el pasado jueves 21 de abril era el responsable de Formación, momento en el que fue cesado por la Junta de Gobierno del ICAM.

Esta decisión fue adoptada después de que Ochoa mantuviera una conversación con el decano del ICAM, **José María Alonso**, en la que le manifestó al decano la intención de presentar una candidatura - previsiblemente alternativa a l ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |